



楽しかった先生の人形劇

和寒保育所 入所式



たくさん食べて、たくさん遊びます

4月2日(月)、85名の子どもたちが元気に入所式に集まりました。
奥山町長のお話しを、最後までしっかりと座って聞くことができました。
これから、お友達をたくさんつくって、元気いっぱい保育所に通ってください。



校歌を斉唱するおにいさん、おねえさん

和寒小学校 入学式



新一年生、みんなで「ハイ！ポーズ」

4月5日(木)、26名の新1年生が和寒小学校に入学しました。
担任の先生に一人ひとり名前を呼ばれたときは、元気に返事ができました。ランドセルに夢と希望をいっぱい詰めこんだピカピカの一年生。これから元気に登校してください。



中学校生活に胸膨らませ

和寒中学校 入学式



新しい制服に身を包み、先生の話聞く中学1年生

4月5日(木)、22名の新1年生が和寒中学校に入学しました。
宮田校長から「中学校では部活動など、新しいことが始まる。可能性は無限度で皆さんの努力に掛かっている」と激励の言葉を受け、気を引き締めた表情を見せていました。



在校生から歓迎の言葉

札幌自由が丘学園 三和高等学校 入学式



ここから新たなスタート

4月20日(金)札幌自由が丘学園三和高等学校の2018年度入学式が公民館でおこなわれました。
今年度は1年生22名と3年生1名の転入を含め、23名が入学しました。式の中で亀貝校長は「やる気を持って色々なことに挑戦してほしい。また、将来の夢をしっかり持ってほしい。」と呼びかけ、奥山盛町長からは「和寒で楽しく充実した学校生活を送ってください。」とお祝いの言葉が贈られました。
生徒たちは、和寒町の歴史、産業、自然に触れる夏と冬のスクーリングをはじめ、様々な地域体験を通して学びを深めていきます。